



ÉMISSION FAUT PAS RÊVER
SUR LE PAYS BASQUE
MERCREDI 29 SEPTEMBRE
À 21H05 SUR FRANCE 3 • 3

Dossier de presse - Magazine

ESPADRILLES, UNE AFFAIRE DE FAMILLE

L'ESPADRILLE BASQUE, COUSUE MAIN DEPUIS 5 GÉNÉRATIONS, S'EXPORTE SUR LE BITUME DE TOKYO !

Depuis 5 générations, la famille de Timothée fabrique des espadrilles au Pays Basque. Mauléon-Licharre est depuis près de 150 ans, la capitale française de l'espadrille.

Après avoir vécu au Pérou, à Londres et Barcelone, Timothée est revenu sur ses terres natales. Il a changé de vie pour reprendre, avec son père Philippe, un atelier où, avec une petite équipe familiale, ils répètent des gestes traditionnels. Toutes leurs espadrilles sont cousues main et s'exportent au quatre coins du monde. D'ailleurs, Timothée et son père préparent une commande spéciale pour des clients japonais : une espadrille locale et écologique faite avec de la laine de brebis basques et une semelle en pneu recyclé que Timothée va trouver au pays basque espagnol. Suivons son voyage entre la France et l'Espagne et la confection de cette nouvelle espadrille. Découvrons un savoir-faire ancestral mais surtout une grande aventure familiale !



MAGAZINE DE 19 MINUTES
INTÉGRÉ À L'ÉMISSION FAUT PAS RÊVER
ÉCRIT ET RÉALISÉ PAR VALENTINE PATRY
PRODUIT PAR VÉRONIQUE LAGRÈZE
TOURNÉ PAR MAXIME QUÉMÈNER
MONTÉ PAR JULIEN ROLAND
FEELINGSIDE PRODUCTIONS 2021



Contact : Valentine Patry - contact@feelingside.com
Réalisatrice du magazine "Espadrilles, une affaire de famille" intégré
à l'émission Faut Pas Rêver au Pays Basque
Feelingside Productions, 2021



ÉMISSION FAUT PAS RÊVER
SUR LE PAYS BASQUE
MERCREDI 29 SEPTEMBRE
À 21H05 SUR FRANCE 3•3

Dossier de presse - Magazine

ESPADRILLES, UNE AFFAIRE DE FAMILLE



CITATION DU MAGAZINE

"J'AI TRAVAILLÉ COMME STYLISTE PENDANT QUELQUES ANNÉES ET JE PASSAIS MES JOURNÉES DEVANT UN ORDINATEUR. CE QUI ME MANQUAIT, C'ÉTAIT DE TOUCHER LES MATIÈRES, D'AVOIR UNE ACTIVITÉ PLUS MANUELLE. J'AI BESOIN DE ME DÉPENSER ET ICI, DANS CET ATELIER, ON A DE QUOI FAIRE !"

**Timothée Cangrand,
Fabricant d'espadrilles basques
cousues main**

Contact : Valentine Patry - contact@feelingside.com
Réalisatrice du magazine "Espadrilles, une affaire de famille"
intégré à l'émission Faut Pas Rêver au Pays Basque
Feelingside Productions, 2021



ÉMISSION FAUT PAS RÊVER
SUR LE PAYS BASQUE
MERCREDI 29 SEPTEMBRE
À 21H05 SUR FRANCE 3 • 3

Dossier de presse - Magazine

ESPADRILLES, UNE AFFAIRE DE FAMILLE

CITATION DU MAGAZINE

"A CHAQUE FOIS QUE JE COUDS, JE METS UN PEU DE MON ADN ! IL PART JUSQU'AU JAPON ALORS QUE JE N'Y SUIS PAS ENCORE ALLÉE ! C'EST UNE FIERTÉ DE FABRIQUER UN PRODUIT QUI A VRAIMENT DU SENS DU DÉBUT À LA FIN ET QUI PLAÎT À L'AUTRE BOUT DE LA PLANÈTE. LES JAPONAIS, ENTRE AUTRES, AIMENT CE SAVOIR-FAIRE. ET JE PENSE QUE CE QUI LEUR PLAÎT AVANT TOUT C'EST CETTE AVENTURE FAMILIALE !"

Louise, couseuse-piqueuse
d'espadrilles basques



CONTACT

Valentine Patry

Réalisatrice du magazine "Espadrilles, une affaire de famille" intégré à l'émission Faut Pas Rêver au Pays Basque

Feelingside Productions, 2021

contact@feelingside.com

www.feelingside.com

  Feelingside Productions

(visuels en JPEG libres de droits disponibles sur demande)